



Dankbar für die Zeit, die wir gemeinsam verbringen durften,
verabschieden wir uns von meiner lieben, guten Mutter,
unserer Schwester, Schwägerin, Tante und Patin

Frau

Herta Bauhofer

Steinbach/Steyr, Ternberger Straße 32
Mitglied der Goldhaubengruppe Steinbach/Steyr



Sie wurde am Mittwoch, dem 14. September 2022, nach
kurzer, mit großer Geduld ertragener Krankheit, gestärkt
durch die Sakramente der Kirche, im 89. Lebensjahr
von Gott heimgerufen.

Wir feiern für sie am Freitag, dem 23. September 2022,
um 14 Uhr in der Pfarrkirche Steinbach/Steyr das heilige
Requiem und bestatten sie im Anschluss gemeinsam
im Familiengrab.

Nachtwache ist am Donnerstag, dem 22. September 2022,
um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Steinbach/Steyr. Ab
13 Uhr besteht die Möglichkeit, in der Aufbahnhalle
persönlich Abschied zu nehmen.

In der Hoffnung auf ein Wiedersehen

Karl
Sohn

**Herbert mit Maria, Elfriede,
Johann mit Barbara, Leopoldine**
Bruder, Schwager und Schwägerinnen

im Namen aller Verwandten.

*Erinnerungen,
die unser
Herz berühren,
gehen niemals
verloren.*